



REGION SPORT SPORTTABELLEN POLIZEIBERICHT AUS DEM GERICHT

BRACHTTAL



Eine singende Fraktionsvorsitzende

CDU Brachttal feiert 40. Geburtstag und Grill- und Familienfest mit der CDU Wächtersbach

Brachttal-Udenhain (cj). Der 20. Mai 1975 ist für die Brachttaler CDU ein geschichtsträchtiges Datum. „Hasennest“ in Neuenschmidten die Gründungsversammlung der CDU-Brachttal mit dem damaligen Ortsvorsitzenden Hans Georg Udenhain statt. Das 40-jährige Bestehen des Ortsverbandes wurde am Samstag am Sportplatz in Udenhain im Rahmen eines gemeinsamen Grill- und Familienfestes der CDU-Verbände Brachttal und Wächtersbach gefeiert. Die große Besucherschar auch der richtige Anlass, um die Kandidaten für den Kreistag vorzustellen.

Der Udenhainer Ortsbeiratsvorsitzende Hans Georg und Lutz Heer, Vorsitzender der CDU-Brachttal, begrüßte die Gäste, darunter auch das älteste CDU-Mitglied Friedhelm Materne, CDU-Kreisvorsitzender Johannes Heger, eifrige Mitglieder der CDU Brachttal und Wächtersbach, viele interessierte Bürger und Abordnungen sämtlicher CDU-Verbände. Neben dem Grillfest gab es auch einige „Geburtstagsgeschenke“. Der NABU Brachttal überreichte einen Fledermaus Gartenbauverein gab es ein großes Fass mit selbst gekelterten Apfelwein und Erich Neidhardt vom Museum Brachttal hatte eine Kopie der „Brachttaler Nachrichten“ aus dem Jahr 1975 dabei, mit einem Bericht zur Gründung der CDU-Brachttal.

Lutz Heer freute sich darüber, dass auch Flüchtlinge am Fest teilnahmen. „Es wohnen zur Zeit 39 Menschen aus Afghanistan und Syrien in Brachttal und es werden noch einige in den nächsten Wochen dazu kommen. Die Flüchtlinge werden Unterstützung angewiesen. Dringend wird noch Wohnraum gesucht“, appellierte Heer an die Gäste.

Mehr dazu: GNZ vom 21. September.